
 
 

LA PRIÈRE 
Quelques citations pour vous inspirer 

 
Ce n’est pas l’éloquence, la perfection ou l’exaltation que Dieu recherche dans votre prière.  

C’est la foi. Et une foi qui sait que la prière produira un changement, des progrès, des miracles. 
 

La foi, c’est la chaleur, la flamme, la puissance, qui alimente vos prières. 
 

Si vous priez avec foi, vos prières viendront à bout de tous les obstacles par la puissance de l’Esprit de Dieu,  
pour vous permettre d’accomplir Sa volonté et combler vos désirs. 

 
Avec la prière, vos ressources limitées font place à la toute puissance de Dieu. 

 
Certaines prières font un plus long voyage que d’autres, mais elles reviennent avec un chargement plus riche.  

Par conséquent, on y gagne à attendre. 
 

La prière est la clé qui donne accès aux entrepôts de la bonté et de la puissance infinies de Dieu. 
 

Tout ce qu’Il est, tout ce qu’Il a, Dieu le met à la disposition de celui qui prie. 
 

Rien n’est au-delà du champ d’action de la prière, sauf ce qui sort de la volonté de Dieu. 
 

Parfois, Dieu tarde à exaucer votre prière. Mais voyez cela comme une bénédiction,  
car Il cherche à développer votre capacité à recevoir. 

 
Dans le passé, grâce à la prière, une poignée d’hommes armés de foi osèrent défier les hommes les plus puissants et 
les cités les plus redoutables, triomphèrent des obstacles les plus insurmontables et parvinrent à renverser le destin. 

 
C’est grâce à la prière que les hommes et les femmes de foi laissèrent leur empreinte dans l’histoire. Et il en sera de 

même pour vous. Parce que vous avez prié, on pourra vous décerner l’un des titres les plus prestigieux qui soit :  
« homme ou femme de foi ». 

 
À quoi bon prier, si l’on n’a pas le désir fervent d’être exaucé ? 

Qu’aujourd’hui s’ouvre une nouvelle campagne :  
jamais plus vous ne ferez une prière qui ne vienne du fond de votre cœur ! 



 


